

PROYECTO DE DECLARACIÓN
LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE
LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

Declara de Interés Legislativo el **Simposio “Controversias en Climaterio” - Jornada de Actualización organizado por la Asociación Argentina Para el Estudio del Climaterio – Filial Litoral Sur** a llevarse a cabo el 5 y 6 de Julio del año 2019 en el Hotel Howard Johnson Mayorazgo de la ciudad de Paraná.

FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El 5 y 6 de Julio se realizará en Paraná, en el Hotel Howard Johnson Mayorazgo, el **Simposio “Controversias en Climaterio” - Jornada de Actualización.**

Este evento académico es realizado como parte del compromiso de la **Asociación Argentina Para el Estudio del Climaterio – Filial Litoral Sur** de trabajar con proyección de futuro, en la formación de recursos humanos, que contribuyan a establecer un sistema de calidad profesional en el ámbito de la Medicina del Climaterio, para mejorar la promoción y prevención de la salud de la mujer en esta etapa de la vida.

El Programa Científico que se presenta es sumamente actualizado y de gran calidad, cubre las áreas de mayor desafío y controversia de la ciencia básica y el traslado de los conocimientos a la práctica, así como discusiones sobre tópicos psicosociales. Todo esto, sumado al nivel de los prestigiosos participantes con los que se contarán, harán que el simposio sea una gran experiencia.

El climaterio es una etapa de transición en la vida de la mujer que se produce entre los 45 y 50 años, en que luego de la vida reproductiva impactan enfermedades crónicas como diabetes, hipertensión, dislipemia, cardíacas y vasculares, osteoporosis y cáncer.

Con el aumento de la expectativa de vida de las personas, la mujer tiene por delante varias décadas posteriores a este momento de transición hormonal (Menopausia o climaterio), lo que implica para los profesionales una mayor necesidad de especialización, no solo para controlar los síntomas sino también la morbimortalidad producida por estas enfermedades.

El climaterio debe ser atendido por toda la comunidad de salud: ginecólogos, generalistas, cardiólogos, reumatólogos, traumatólogos, endocrinólogos, psicólogos, psiquiatras, terapeutas ocupacionales, para prevenir el desarrollo de enfermedades que generen minusvalía, desde la osteoporosis al cáncer.

La problemática del climaterio ha adquirido mayor relevancia con el transcurso del tiempo, y el concepto de calidad de vida se ha ido convirtiendo en un elemento importante cuando la mujer climatérica se presenta ante el profesional de salud con el objetivo de lograr la mayor calidad de vida posible.

Por lo expuesto, es que solicito a mis pares el acompañamiento en esta iniciativa.